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Argomento di grande attualità nel "triangolo" Bastia-Bettona-Cannara 

Untavolo regionale per risolvere
 
i problemi degli allevamenti suinicoli
 
PERUGIA - Un tavolo di concer
lazione è stato istituito dalla giun
ta regionale per trovare una "so
luzione stabile, di lunga prospet
~va, ecocompatibile e produtti
m" al problema dell'inquina
mento da allevamenti di suini in 
Umbria e, in particolare, nel
l'area di Bettona, Bastia, e Can
1laI'a, una sorta di "triangolo del
l'allevamento" e considerato il 
polo umbro' della produzione di 
maiali. 
la proposta di varare il tavolo è 
>lata formulata dall'assessorato 
regionale all'Ambiente, alla luce, 
~ome ha spiegato in un comuni
~to la Regione dell'Umbria "di 
recenti controlli sui corsi superfi
~i e sulle falde acquifere dei 
re comuni", in questione. Con
rulli che, dettaglia Palazzo Doni
li, "hanno messo in evidl!DZa 
'aumento èonsistente della con
~entrazione di nitrati". 
[n particolare, secondo lo stesso 
isseSsorato all 'Ambiente, gli alle
mnenti di maiali, pur restando 
'una risorsa economica impor
:ante, non possono mantenere 
.'attuale dimensione quantitati
rcl". Questo anche perché "l'im
:>ianto di trattamento dei reflui, 
:ostruito negli anni Ottanta, ap
:>are obsoleto e con una laguna 

di stoccaggio satura e comPro
messa. Inoltre, sempre più diffi
coltoso si fa il reperimento di 
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Al cinema con il Corriere martedì 1aprile 

Per i nostri lettori
 
ecco 150 inviti
 

per "Non pensarci"
 

La suinicoltura è un settore leader in Umbria 
Protagonista Valerlo Mastrandrea è uno dei 
protagonisti derfilm del regista Gianni Zanasi 

D Opo il film ''Amore, bugie 
e calcetto" con Claudio 

Bisio, l'iniziativa "Al cinema 
con il Corriere dell'Umbria" 
prosegue con un'altra antepri
ma nazionale da non perdere: 
"Non pensarci·. Anche in que
sto caso ci sono 150 inviti a 
disposizione dei nostri lettori. 
L'appuntamento è per martedì 
1 aprile alle ore 20,30 al War
ner Village di Corciano alla Sa
la 4. 
Partecipare è semplicissimo. 
Basta prenotare da subito l'invi
to valido per 2 persone colle
gandosi al sito www.corr.it/ci· 
necorriere. 
Una volta connessi sarà suffi· 
ciente scegliere il cinema, com· 
pilare con nome, cognome, in
dirizzo e-mai! il modulo di pre
notazione e attendere la confer
ma sempre via mai! che varrà 
come biglietto d'ingresso in sa

.la.. . 
"Non pensarci" è un film di 
Gianni Zanasi con Valerio Ma
standrea, Anita Caprioli, Giu· 
seppe Battiston, Caterina Muri
no, Paolo Briguglia, Dino Ab
brescia, Thco éeIio, Gisella Bu
rinato, Paolo Sassanelli, Lucia
no Scarpa, Natalino Balasso. 
Stefano Nardini lValerio Ma
standreal suona da quando llve
va cinque anni e passo dopo 
passo ecco che dal conservato-

no è finito col diventare una 
piccola star del punk rock indi. 
pendente. Ma i tempi delle sue 
foto in copertina sono passati e 
ade&8Q a trentaseiaDDi si guar
da Jntorao:·1UoIIa CG114If'" 
tenni invasati, a casa DOn ha 
più né fidanmta né let10 dove 
dormire, gli è rimasta giusto 
una chitarra e un'auto con le 
portiere che non si aprono... 
Insomma è venuto il momento 
anche per lui di cercare un ri
paro, tornare dalla famiglia 
che non vede da tempo, riflet
tere. Ma a casa trova tutt'altro. 
npadre, reduce da un infarto, 
gioca a golf; la mamma segue 
seminari di 'tecniche sciamani
che'; Michela la giovane sorel
la ha lasciato tutto per dedicar~ 
si al laVoro con i delfini in un 
parco acquatico e poi Alberto, 
il fratello maggiore che ha tutta . 
su di sé la 'terribile' responsa
bilità della fabbrica di ciliegie 
sotto spirito di famiglia... 
Preso quasi da subito in contro
piede da una serie di rivelazio
ni e scoperte famigliari per lui 
sempre più incredibili, Stefano 
si ritrova suo malgrado costret

, fa ad occuparsi assurdamente 
e a modo suo di tutti. E alla 
fine è forse proprio in questo 

I modo che, dopo tanto tempo e 
senza accorgersene, finisce con 
l'occuparsi di se stesso. 

Problematicbe eprospettive al t;entro di un convegno adAgriumbrill 

L'agricoltura merita di essere raccontata
 
BASTIA UMBRA -Èpossibile par
lare dei problemi dell'agricoltura 
senza descrivere un'immagine bu
colica odare notizie scandalistiche 
anche perché il comparto agroali
mentare ha bisogno soprattutto ~i 
un'informazione responsabile. E' 
quanto emerso dalla tavola roton
da "Terra e mass media: un rappor
to inquinato·, che si è svolta nel
l'ambito della 40esima edizione di 
Agriumbria,· in programma fino a 
oggi all'Umbriafiere di Bastia Um
bra. "Si parla fin troppo spesso del 
prodotto finito, dalla bottiglia di 
vino a quella di olio - ha detto P....ld.nt. Bogllari 
Sandra Capitani, introducendo ila
vori -ma poco del lavoro che c'è dietro, del rischio 
dell'allevatore o del contadino·. 
Il presidente nazionale di Coldiretti, Sergio Mari
ni, ha. richiamato la necessità di un'informazione 
"responsabile· ricordando anche la questione del
la mozzarella di bufala al centro dell'attenzione dei 
media. "In questi giorni sono state date le informa
zioni più contraddittorie possibili - ha osservato 
Marini -da parte di varie istituzioni, alivello inter
nazionale e nazionale. In questo caso non c'è stata 
responsabilità da parte degli organi di informazio

nuovi terreni per la fertirrigazio
ne, mentre il mercato e l'econo
mia hanno scoperto nuove conve

ne, che hanno solo riportato le noti
zie ufficiali di Ue, Stati e governi 
ma alla fine pagano idanni solo gli 
allevatori di mozzarella di bufala, 
con una perdita quotidiana di un 
milione al giorno per il settore e 
un grave colpo all'immagine del 

. made in Italy~ Marini, nel ricorda
re l'incidenza di Bse e dell'aviaria 
sul comparto' agroalimentare, ha 
messo in rilievo che "oggi i temi 
dell'agricoltura interessano tutti: 
la sovranità alimentare dei vari pa
esi, i prezzi lcon una forbice tra il 
prezzo per il produttore e il consu
matorel, la sicurezza alimentare·. 
All'incontro è intervenuto, tra gli 

altri, il segretario nazionale della Fnsi, Federazio
ne nazionale della stampa Franco Siddi. 
Nella giornata conclusiva di oggi, oltre alla premia
zione nelle mostre zootecniche, ci sarà l'incontro 
di celebrazione dei 40 anni di Agriumbria con un 
convegno, moderato da Angelo Frascarelli, docen- . 
te di economia e politica agraria all'università di 
Perugia, presenti il presidente di Umbriafi~, Laz
zaro Bogliari, l'assessore regionale all'A~ 
Carlo Liviantoni, i rappresentanti regionali di 
Coldiretti, Cia, Confagricoltura, Copagri. 

nienze e vocazioni territoriali, 
prevalentemente concentrate su 
turismo, tutèla e valorizzazione 
dell'ambiente". 
Diventa quindi necessario, tanto 
più per la Regione "individuare 
un limite massimo di capi e ter
reni utilizzabili per ciascun terri
torio comunale", oltre che "pro
muovere lo sviluppo di forme di 
gestione agrozootecniche indiriz
zate alla ricerca di produzioni di 
energia ecosostenibile". 
Al riguardo, tra pochi giorni co
minceranno i lavori di ristruttu
razione dell'impianto di tratta
mento dei reflui della zona in 
questione che, come è stato evi
denziato nella delibera istitutiva 
del tavolo, "porteranno ad un 
drastico abbassamento dei nitra
ti nel refluo del"depuratore". 

- Del tavolo fanno parte Regione, 
Agenzia regionale per l'ambien
te, Provincia di Perugia, i Comu
ni interessati di Bettona, Canna
ra e Bastia, gli allevatori e gli 
uffici pubblici che vantano com
petenze in materia di ambiente, 
energia, sanità e agricoltura. Alle 

.riunioni saranno invitati, di vol
ta in volta, anche i C()muni in 
cui è presente una forte concen
trazione di allevamenti zootecni
ci. 

Fra Regione eministero 

Accordo pronto 
per il cablaggio. 
PERUGIA - Realizzare una rete 
pubblicadi cablaggio abanda lar
ga in Umbria èl'obiettivo dell'ac
cordo di programma tra Regione 
e ministero delle Comunicazioni, 
che verrà siglato martedl prossi
mo, a Perugia. E' un altro passo 
che viene compiuto nella prospet
tiva di un approdo sempre piil 
importante e di qualità alle nuo
ve tecnologie; una dimostrazione 
tangibile anche della convinzio
ne con cui l'Umbria sta cercando 
di vivere l'innovazione. 
I:intesa che verrà siglata fra Re
gione e ministero delle Comuni
cazioni consentirà di utilizzare a 
questo fine ulteriori risorse di 
provenienza statale, oltre a quelle 
già stanziate per effetto di apposi
te politiche regionali e comunita
rie. 
I:accordo sarà sottoscritto marte
dì. pomeriggio a palazzo Donini, 
nel salone d'onore alle 15, alla 
presenza del m.inisqo delle comu
nicaZioni, Paolo Gentiloni, e del
la presidente della Regione Um
bria, Maria Rita Lorenzetti. 


